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合肥金域医学检验所
行政人力资源部经理 王友坤

感言：我们公司一直非常关注

公益事业，也一直积极地参与慈善

年会等社会公益活动。

合肥热电集团有限公司
监事长 晏明

感言：得知有这样的一个公益活动后，不仅集

团捐出了爱心款，集团全体员工也积极响应，献出

微薄的力量，希望身体力行地履行企业社会责任，

将公益事业扩展到全社会范围，号召更多人来参

加活动。

国元证券股份有限公司
党群工作办公室主任、纪检监察室主任 李克木

感言：国元证券在持续发展的同时，始终关注

社会慈善事业，尤其是教育事业。自上市以来，已

向社会捐献 2000 多万元。我们将继续关注慈善

事业，关注慈善年会。

蚌埠市震兴路桥工程有限公司
副总经理 程媛媛

感言：我们公司已连续多年参加慈善年会，平

时也非常关注慈善事业，我们将把对慈善事业的

关注一直坚持下去。

安徽红旗石材市场
总经理 张保利

感言：每年的慈善晚宴我都会参加，这是一个非

常有意义的公益活动，如果不参加总感觉少点什

么。作为企业以及个人来说，都要担负着一定的社

会责任，帮助别人也是帮助自己，希望通过这次公益

活动，能够吸引更多的人参与这项公益事业。

合肥泰禾光电科技股份有限公司
赵世然

感言：一个企业的责任感不仅体现在能够为消

费者提供优质的产品与服务上，更要在公众需要的

时候发挥企业的影响力与号召力，贡献己力，实现社

会价值。公司一直积极投身公益事业，我们希望尽

自己的绵薄之力回馈社会，帮助贫困学生完成学业。

合肥亿帆医药有限公司
行政总监 金林满

感言：公益活动事业对中国青少年发展有着举足

轻重的作用。参加慈善晚宴已有五个年头了，企业作

为市场经济的主体，应该是慈善事业的重要承担者。

不管是企业还是个人，在这个社会上都不是孤立存在

的，只有社会繁荣，个人和企业才会有更好的发展。

安徽小松工程机械有限公司
董事长 杜爱龙

感言：作为希望工程的一名捐助者，我感到非

常自豪，这次的爱心之举，不是开始也不是结束。

公司在发展壮大的同时，不忘社会责任，尽自己绵

薄之力回馈社会，帮助学子们早日成为国家栋梁，

勇于承担社会责任。

合肥实华管件公司
黄相琪

感言：捐助的不仅仅是钱，更是爱心。爱心不分

厚薄，慈善也无需排名，人人都献出点爱心，积少成

多。“我相信爱心是能够激发和传递的，希望我们这项

公益活动的举行能吸引更多有能力的人献出爱心，让

更多贫困地区的孩子健康、快乐和幸福的生活。”

安徽中环文化传播公司
副总经理 姚金嫚

感言：公司董事长余竹云先生一直热衷于公

益事业，到目前为止，希望工程的每一个公益项目

他们基本上都会参与。因为他们整个运作比较规

范，把公益基金放在希望工程这样的机构让我们

觉得很信赖，后期公司会一如既往地支持这样的

公益活动。

金牛公益基金会
秘书长 方鑫

感言：爱心捐助不仅弘扬了中华民族团结互

助、扶贫济困的传统美德，更是向社会传递了一种

正能量。一个或者少数企业的力量毕竟是微小

的，只有更多的企业都参与到公益活动中来了，公

益就会变得非常简单。希望更多的企业能够为中

国的青少年成长做出力所能及的努力。

安徽省消防总队政治部
副主任 黎飞

感言：爱是心的付出，有了这种付出，世界就

有温暖，更有希望。安徽省消防部队将为此不遗

余力，竭尽所能！
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